

BEM FT Unimal Selenggarakan Teknik Fair 2024



Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) Fakultas Teknik (FT) Universitas Malikussaleh menyelenggarakan Teknik Fair 2024 selama empat hari, Selasa (29/10/2024) sampai Jumat (1/11/2024) dan berlangsung di lapangan mini, Kampus Bukit Indah, Kota Lhokseumawe. Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Bukit Indah- Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) Fakultas Teknik (FT) Universitas Malikussaleh menyelenggarakan Teknik Fair 2024 yang mengusung tema "Membangun Jiwa Intelektual dan Loyalitas dalam Mengembangkan Sumber Daya Manusia dan Teknologi serta Seni yang Membawa Perubahan di Era Gen Z".

Kegiatan tersebut dilaksanakan selama empat hari, Selasa (29/10/2024) sampai Jumat (1/11/2024) dan berlangsung di lapangan mini, Kampus Bukit Indah, Kota Lhokseumawe.

Berdasarkan rilis yang diterima Unimalnews, Rabu (30/10/2024), acara Teknik Fair ini merupakan kegiatan tahunan yang dilaksanakan oleh mahasiswa teknik untuk menghadirkan ragam pameran kreatif dan inovatif yang menynergikan antara ilmu, teknologi, dan budaya.

Acara tersebut dibuka oleh Rektor Unimal, Prof Dr Herman Fithra Asean Eng. Dalam sambutannya, ia menyampaikan bahwa kegiatan Teknik Fair ini merupakan suatu komitmen bersama untuk menciptakan generasi muda yang tidak hanya unggul dalam hal akademik, tetapi juga memiliki jiwa loyalitas yang tinggi dalam memajukan bangsa.

"Tema yang diusung tahun ini sangat relevan dengan kebutuhan era Gen Z, di mana inovasi dan kolaborasi menjadi kunci utama untuk menghasilkan perubahan positif bagi masyarakat. Kami bangga melihat antusiasme mahasiswa dalam kegiatan ini dan semoga ajang ini dapat terus menjadi wadah bagi mahasiswa untuk berkreasi dan mengembangkan potensi diri," terangnya.

Sementara itu, Ketua panitia Teknik Fair 2024, Aji Priansyah, menyampaikan apresiasi kepada semua pihak yang telah mendukung kelancaran acara ini.

"Kami berterima kasih kepada seluruh mahasiswa, dosen dan masyarakat yang telah berpartisipasi dalam acara Teknik Fair 2024 ini. Melalui kolaborasi bersama, kita berusaha mengikatkan antara pendidikan, teknologi dan budaya, sehingga kita bisa menciptakan acara yang memberikan dampak positif bagi semua kalangan," terangnya.

Aji juga menyebutkan bahwa kegiatan ini di dukung penuh oleh pihak dekanat dan pimpinan kampus. "Semoga Teknik Fair ini dapat menjadi inspirasi bagi kita semua untuk terus maju dan berkontribusi bagi bangsa," ujarnya.

Ia juga menambahkan bahwa Teknik Fair 2024 menghadirkan bazar UMKM yang melibatkan pelaku usaha lokal dan mahasiswa.

"UMKM ini menampilkan produk unggulan daerah mulai dari kuliner tradisional hingga produk kerajinan tangan khas Aceh. Oleh karena itu acara ini memberikan kesempatan kepada masyarakat sekitar dan mendukung ekonomi lokal sekaligus menumbuhkan jiwa kewirausahaan di kalangan mahasiswa," tambahnya.

Tidak hanya itu, kata Aji, para pengunjung juga disuguhkan dengan penampilan tari kreasi daerah oleh mahasiswa Fakultas Teknik.

"Penampilan ini mengangkat ragam budaya lokal yang dikemas dengan sentuhan modern, mencerminkan perpaduan nilai tradisi dan semangat inovasi yang diusung oleh para mahasiswa sebagai generasi penerus," lanjutnya.

Panitia juga mengadakan pameran teknologi dari setiap program studi di Fakultas Teknik, yang memamerkan berbagai inovasi mahasiswa di bidang teknik.

"Setiap program studi menampilkan karya terbaik mereka, mulai dari teknologi tepat guna hingga aplikasi digital yang mendukung perkembangan industri 4.0. Pameran ini menarik perhatian pengunjung dan menunjukkan keseriusan mahasiswa dalam mengembangkan sumber daya manusia dan teknologi untuk masa depan," pungkasnya.

Tanggal: 31 October 2024

Post by: [Faizul](#)

Kategori: [News](#), [Gelat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Lhokseumawe](#), [Teknik Unimal](#), [Unimal Hebat](#),